



Flamboyant

¿Qué hacen un millón de ostras en lo alto de una montaña?

Resuelve el enigma en este fascinante paseo por la naturaleza.

Escrito por Alex Nogués e ilustrado por Miren Asiain Lora



Barcelona, 7 de noviembre de 2019

Flamboyant publica *Un millón de ostras en lo alto de la montaña*, un libro con una fuerte carga divulgativa del prestigioso geólogo Alex Nogués e ilustrado por Miren Asiain Lora, seleccionada tres años consecutivos en Feria de Bolonia.

Un apasionante libro sobre el misterio de los fósiles y la magia de la geología.

Un millón de ostras en lo alto de la montaña no es un álbum ilustrado al uso. Se trata de una apasionante aventura con la que los lectores más curiosos podrán averiguar, a través de diferentes pistas, por qué se encuentran esas ostras en la cima de la montaña.

Entre sus páginas, los intrépidos lectores disfrutarán de un divertido paseo por la naturaleza en el que aprenderán, gracias a los misteriosos fósiles, la composición y estructura de la Tierra.

ACERCA DE UN MILLÓN DE OSTRAS EN LO ALTO DE LA MONTAÑA

Un millón de ostras en lo alto de la montaña empezó a concebirse cuando el autor, Alex Nogués, encontró una concha por casualidad: "A los doce años un palo curvado cambió mi vida. Con mis primos y hermanos nos pusimos a jugar al golf en un pedregal. La pelota acabó junto a una concha enganchada a la roca. Era una especie de berberecho, pero ¡el mar estaba a cincuenta kilómetros y nosotros en las faldas de una montaña! Años después me hice geólogo para responder a las preguntas que nacieron aquel día. Paseé por mares cretácicos y encontré un pequeño organismo fosilizado que nadie antes había visto. Los expertos lo llamaron *Alexina*

papyracea, sin saber que años más tarde el papel de los libros sería también parte de mi vida. Este libro cierra el círculo resumiendo lo que aprendí e intentando traspasar el amor que siento por el lenguaje de las piedras".

El libro, cuidadosamente ilustrado por Miren Asiain Lora, se publica tras dos años de intenso trabajo. El resultado: un libro de una calidad inigualable dirigido a amantes de la naturaleza y la geología en particular.

ACERCA DE LOS AUTORES

Alex Nogués (Barcelona, 1976) es escritor y geólogo especializado en aguas subterráneas y paleontología. Se considera a sí mismo un voraz aprendiz, un contemplador. Actualmente vive con su familia en el amable paraíso del Empordanet. En el patio trasero de su casa ha hecho crecer una pequeña selva donde intenta descubrir los asombrosos detalles del espectáculo de la vida. Entre trinos y borrajas, escribe libros. Contarles cuentos a sus hijos es una de sus mayores aficiones. Por eso escribe muy atento al diálogo entre palabras e imágenes. Como cualquier otro niño, sueña con cosas imposibles, hasta que no se demuestre lo contrario.

Miren Asiain Lora (Pamplona, 1988) es una ilustradora que goza actualmente de gran proyección y un futuro muy prometedor. Ha expuesto su obra en China, Japón, Italia, España, Argentina, México y Nueva York. Además, ha diseñado pósteres para festivales, proyectos de música y teatro y Amnistía Internacional. Fue seleccionada durante tres años consecutivos en la Exhibición de Ilustradores de la Feria de Bolonia (2017, 2018 y 2019).

Más información: comunicacion@editorialflamboyant.com